

Bergara acoge la exposición sobre el mundo de la ilustración 'Irudiz Irudi'

La Casa de Cultura de Bergara acoge hasta el próximo día 31 de marzo una exposición bajo el título ' Irudiz Irudi ' , organizada por la asociación Galtzagorri.

La muestra está dirigida únicamente a escolares y por ella pasarán alumnos que cursan 5º y 6º curso en las distintas ikastolas de la villa bergaresa.

A través de esta exposición se pretende dar a conocer entre los jóvenes el trabajo que desarrollan los ilustradores, así como las técnicas de dibujo empleadas.

También se mostrará todo el proceso de creación de un libro, y el de elaboración de las ilustraciones.

Con la visita a la exposición, que se realizará en horas de clase, los chavales podrán llevarse a casa un atractivo libro elaborado por ellos mismos.

Con el fin de atraer a un mayor volumen de público, la muestra abrirá sus puertas el día 31 de marzo, a partir de las 18.00 horas, a los bergareses de entre ocho y diez años. Esta sesión estará dirigida por el ilustrador Jon Zabaleta.

La asociación Galtzagorri fue creada en el año 1990 con el objetivo de dar a conocer y promover entre los jóvenes la literatura infantil y juvenil en euskera.

Escritores, profesores, bibliotecarios, libreros y cualquier persona que sienta interés por la literatura infantil y juvenil puede formar parte de esta asociación.

A lo largo de su trayectoria han sido numerosos los congresos, exposiciones y proyectos de animación a la lectura, que ha llevado a cabo.